

Donnez au moins deux raisons pour apprendre le français. Quel est votre opinion personnelle?

Il est important d'apprendre le français parce qu'il est très utile d'avoir une deuxième langue. Il y a un choix plus large de carrières ouvertes à vous si vous parlez le français. Les employeurs préfèrent quelqu'un qui parle deux langues pour travailler avec des clients d'outre-mer. Aussi vous serez capable de voyager davantage au pays francophones si vous parlez le français.

En Europe le français est la deuxième langue la plus parlée avec 71 millions de locuteurs l'allemand est la première langue avec 90 millions locuteurs et l'anglais est la troisième langue avec 61 millions de locuteurs. Donc, quand en Europe il est important de savoir parler le français parce que plus de personnes parlent le français comme langue maternelle que l'anglais.

Non seulement en Europe, mais on parle le français aussi largement dans le monde entier. On parle le français au Canada. En Amérique il y a des communautés francophones sont présentes en Louisiane et en Haïti. En Afrique il y a environ 39,5 millions de francophones. 23% de la population des îles de l'océan Indien parle français. Le français est connu en Asie surtout au Viet-nam où il y a 375,000 locuteurs. Aussi on parle le français en Amérique du sud par exemple en une partie d'Argentine.

Dans l'ensemble il est très important de connaître le français parce qu'il est beaucoup utilisé dans le monde entier. Il vous manque toute une culture si vous ne parlez pas le français.

À mon avis il est très important de parler le français parce que cela vous offre de nouvelles opportunités. Avoir une deuxième langue peut changer votre vie. Vous aurez plus de choix de carrières et vous serez capable de parler avec assurance dans les pays où on parle le français. Aujourd'hui on peut apprendre le français facilement par exemple au collège, à l'école et même par l'internet! À l'avenir, je pense que l'on devrait enseigner le français aux enfants plus tôt à l'école.